

Fantasievolle Designs

Im Vorfeld des fünften Nachwuchsevents Young Star veranstaltete die Eventorganisatorin Agrano AG einen Tortenwettbewerb. Gesucht – und gefunden – wurde das kreativste Design.

Text: Tobias Hüberli | Foto: z.V.g.

Medienpartnerschaft Am 31. Mai endete die Einsendefrist für den Tortenwettbewerb der Agrano AG. Auf diesem Weg suchten die Verantwortlichen des Nachwuchsevents Young Star die ausgefallenste Tortenkreation. Zum Mitmachen aufgerufen waren angehende Bäcker, Konditoren, Confisereure sowie Köche, die Lust haben, an der kostenlosen Jubiläumsausgabe des Events teilzunehmen.

Unter den zahlreichen Einsendungen stachen drei Kreationen heraus. Allesamt stammten sie aus weiblicher Hand, zwei davon hatten gar das gleiche Thema (Alice im Wunderland). Ausschlaggebend bei der Bewertung durch das Fachgremium von Young Star war nicht das Innenleben der Torte, sondern der optische Eindruck.

Die schönste Torte kreierte Maya Mischler. Sie arbeitet bei der Confiserie Speck in Zug und hat soeben das erste Lehrjahr als Bäckerin-Konditorin-Confiseurin mit Fachrichtung Konditorei-Confiserie beendet. Für ihre Torte liess sie sich von der Neuverfilmung des Klassikers Alice im Wunderland inspirieren. Auch weil sich

die fantasievollen Figuren und Sujets der Geschichte sehr gut auf der doppelstöckigen Torte umsetzen liessen.

Auf den zweiten Rang platzierte sich Zoé Amrein vom Café Streuli in Basel. Die frischgebackene Bäckerin-Konditorin-Confiseurin der Fachrichtung Konditorei-Confiserie schnitt ihre Torte der Seite nach ein und liess daraus eine wundersame Welt mit Kristallen und einer exotischen Blütenpracht herauswachsen. Auf dem dritten Platz landete Chantal Petermann. Sie hat ihre Ausbildung 2017 beendet und widmete ihre Torte ebenfalls Alice im Wunderland. Dabei bewies sie grosses Geschick im Modellieren von aus dem Film bekannten Gegenständen.

Maya Mischler gewinnt einen ganztägigen Workshop mit Tortenkünstlerin Sara Hochuli von Miyuko. Zusammen stellen sie eine Jubiläumstorte her. Sie soll am fünften Geburtstag des Young-Star-Events feierlich angeschnitten werden. Wie sie schmeckt, erfahren die 120 Teilnehmer des seit Monaten ausgebuchten Events am 12. September. ■



Maya Mischler überzeugte mit ihrem Tortendesign das Young-Star-Fachgremium.

Die fünfte Ausgabe des Nachwuchsevents **Young Star** findet am 12. September in der Berufsschule Aarau statt. Mit dem kostenlosen – und 2018 ausgebuchten – Anlass engagiert sich die Agrano AG dafür, dem Nachwuchs die vielfältigen Berufs- und Karrieremöglichkeiten aufzuzeigen. In zahlreichen Workshops behandeln Profis wie René Schudel, Mirko Burri, Sara Hochuli oder David Schmid zusammen mit den Teilnehmern aktuelle Themen aus dem Berufsalltag. Beim gemeinsamen Mittagessen und Apéro bietet sich zudem die Gelegenheit, wichtige Kontakte für die Zukunft zu knüpfen. Zum Fünf-Jahr-Jubiläum des Events organisierte die Agrano AG im Vorfeld einen Tortenwettbewerb. Die Gewinnerin, Maya Mischler, erhält einen ganztägigen Workshop bei Tortenkünstlerin Sara Hochuli.

www.youngstar.ch